

Camp de jour de Brossard Préinscription dès le 1^{er} juin

Le nombre de places sera très limité afin de se conformer aux exigences gouvernementales et de Santé publique liées à la Covid-19.

Brossard, le 28 mai 2020 –Ayant obtenu le feu vert sous conditions des instances gouvernementales, la Ville de Brossard peut maintenant lancer la période de préinscription à son camp de jour régulier *Les Frimousses*, du 1^{er} juin de 10 h au 7 juin, minuit. Les modalités d'inscription et d'opération ont toutefois dû être revues en profondeur, afin de se conformer aux exigences, notamment en matière de distanciation physique, et surtout d'assurer un accès équitable à un nombre très limité de places disponibles face à une grande demande.

Ce sont donc 281 places hebdomadaires qui seront disponibles cette année, et ce, afin d'assurer la sécurité des enfants et des moniteurs en permettant l'application des consignes de distanciation physique et des mesures d'hygiène recommandées par la Direction de la Santé publique.

« Nous sommes conscients que la situation actuelle n'est pas optimale. Nous avons remué ciel et terre afin de réussir à offrir un camp de jour cet été aux parents qui en ont réellement besoin, malgré les contraintes liées à la Covid-19. Même si le nombre d'enfants est limité cette année, nous croyons que la méthode du tirage permettra d'augmenter les chances d'avoir une place en comparaison avec une méthode de type 'premier arrivé, premier servi' utilisée les années précédentes », précise la mairesse de Brossard, Doreen Assaad.

Priorité aux travailleurs essentiels

Des 281 places disponibles, 40 places seront réservées aux enfants dont l'un des deux parents occupe un travail essentiel. Pour consulter la liste des emplois essentiels, les Brossardaises et Brossardois peuvent se rendre sur le site du [Gouvernement du Québec](#). Notons que les enseignants et les membres du personnel scolaire ne seront pas considérés comme travailleurs essentiels puisque l'année scolaire sera terminée lorsque le camp débutera.

Un tirage au sort pour une plus grande équité

Afin de permettre à un plus grand nombre de familles de se prévaloir de ce service, la Ville de Brossard procèdera à un tirage au sort parmi les enfants inscrits. Notez que tous les enfants d'une même famille seront assurés d'obtenir une place si la famille est sélectionnée (1 chance par famille, peu importe le nombre d'enfants). Un maximum de trois (3) semaines sera attribué par famille et le site choisi sera le même pour cette durée. Le tirage au sort pour chacune des huit (8) semaines de camp sera fait au même moment afin de planifier plus efficacement la saison estivale.

De plus, la Ville acceptera un maximum de 11 jeunes avec des besoins particuliers nécessitant un accompagnement spécialisé, par semaine de camp.

Modalités

En cette période exceptionnelle, de nouvelles modalités d'inscription ont dû être mises sur pied. Avant d'inscrire leurs enfants, les parents doivent s'assurer de bien prendre connaissance du nouveau processus.

- 1) Les parents doivent se rendre au brossard.ca/camps entre le 1^{er} juin à 10 h et le 7 juin à minuit pour remplir le formulaire de préinscription. Chaque famille indiquera les semaines pour lesquelles elle fait la demande. **La préinscription ne garantit pas que l'enfant aura une place.**
- 2) Les parents devront alors signaler s'ils occupent un poste considéré comme essentiel, le nom et l'âge de leur enfant ainsi que le numéro de leur carte bciti loisir.
- 3) La Ville procédera à un tirage au sort parmi les familles inscrites et tous les parents, inscrits à cette préinscription, seront contactés pour confirmation et modalités de paiement, avant le 17 juin. Une liste d'attente sera créée en cas d'annulation.
- 4) Le paiement pourra se faire uniquement par carte de crédit, en un seul paiement unique. Aucune transaction ne pourra être effectuée au comptoir de Services Brossard. C'est également à ce moment que le parent occupant un emploi considéré essentiel devra fournir une preuve d'emploi, par courriel, dans un délai de 24 heures.

Coût par semaine

62,50 \$ / semaine

10 % de rabais applicable pour le deuxième enfant;

15 % de rabais applicable pour le troisième enfant.

35,75 \$ / semaine pour le service de garde

L'option du service de garde devra être choisie au moment de l'inscription et sera irrévocable.

Des mesures d'hygiène rehaussées

Afin de respecter les consignes de la Direction de la santé publique, la Ville de Brossard s'est notamment dotée d'une toute nouvelle brigade. Cette nouvelle brigade aura notamment pour mandat de veiller à ce que tous les participants procèdent aux lavages fréquents des mains, désinfections des surfaces et des locaux et faire respecter la distanciation physique. Afin de minimiser les allées et venues dans les locaux, les parents ne seront pas autorisés à y accéder avec leurs enfants.

Le camp de jour, une solution de dernier recours cette année

Compte tenu des places très limitées, la Ville fait appel au sens civique et à la générosité de ses citoyennes et de ses citoyens. « Je demande aux parents qui ont une autre alternative pour leur enfant cet été de laisser la chance aux autres d'obtenir une place, que ce soit pour une ou plusieurs semaines de camp. Merci à l'avance », conclut la mairesse.

Rappelons que les camps spécialisés, ainsi que les sorties, sont annulés pour la saison 2020.

Pour plus de renseignements, visitez brossard.ca/camps ou composez le 450 923-6311 pour joindre Services Brossard.

Brossard Day Camp Preregistration Starts June 1

The number of places available will be extremely limited in order to meet governmental and public health department requirements relating to COVID-19.

Brossard, May 28, 2020 – Having received a conditional go-ahead from the governmental authorities, the Ville de Brossard is now able to offer preregistration for its regular day camp, Les Frimousses, from 10 a.m. on June 1 to midnight on June 7. However, it has been necessary to comprehensively revise the registration and operational procedures in order to meet the new requirements, particularly with regard to physical distancing, and, above all, to ensure fair access to the extremely limited number of places available, for which there is strong demand.

As a result, there will be 281 weekly spots available this year, with the aim of ensuring the safety of children and counsellors by making it possible to apply the physical distancing guidelines and hygienic measures recommended by the public health department.

“We’re aware that the current situation is not ideal. We have moved heaven and earth to be able to offer a day camp this year for parents who really need it, despite the restrictions associated with COVID-19. With the number of children being limited this year, we believe that using a random draw method will increase the likelihood of getting a spot, compared to the first-come, first-served approach used in previous years,” said the Mayor of Brossard, Doreen Assaad.

Priority Given to Essential Workers

Of the 281 available places, 40 will be reserved for children with at least one parent who is an essential worker. To view the list of essential jobs, Brossard residents may consult the [Government of Quebec](#)’s website. Please note that teachers and other school personnel will not be considered essential workers, since the school year will be finished when the camp starts.

Ensuring Fairness by Holding a Random Draw

To give as many families as possible access to this service, the Ville de Brossard will carry out a random draw among registered children. All children in the same family will be guaranteed a place if that family is selected (one chance per family, regardless of the number of children). Each family will be able to attend a maximum of three (3) weeks, all at the same site. The random draw for all eight (8) weeks of camp will be conducted at the same time to help families plan their summer more effectively.

In addition, the city will accept a maximum of 11 special-needs children (per week of camp) who require specialized support.

Procedure

During this exceptional time, new registration procedures have been implemented. Before registering their children, parents should be sure to familiarize themselves with the new process.

- 1) Parents must go to brossard.ca/camps between 10 a.m. on June 1 and midnight on June 7 to fill out the preregistration form. Each family should indicate the weeks for which they are requesting a spot. **Preregistration does not guarantee that the child will receive a spot.**
- 2) At this time, parents should indicate whether they work at a job that is deemed essential, the name and age of their child and their bciti recreation card number.
- 3) The city will hold a random draw for families who have preregistered, and all parents whose children are registered as a result of being selected through the draw will be contacted to confirm their spot and payment method before June 17. A waiting list will be created in case there are cancellations.
- 4) Fees must be paid all at once using a credit card. No transactions may be conducted at the Services Brossard counter. It is also at this time that parents who work at a job deemed to be essential will be required to provide proof of employment by email within 24 hours of being contacted.

Cost per week

- \$62.50 without childcare service
- 10% discount for the second child
- 15% discount for the third child
- \$35.75 for childcare service

The childcare service option must be selected at the time of registration and cannot be changed afterward.

Stricter Hygiene Measures

In order to comply with the public health department's instructions, the Ville de Brossard has formed a brand-new team, whose mandate notably includes ensuring that all camp participants wash their hands frequently, disinfecting surfaces and premises, and monitoring the implementation of physical distancing. To minimize comings and goings, parents will not be permitted to enter the premises with their children.

Day Camp Should Be a Last-Resort Solution This Year

Given the extremely limited number of places, the city is calling on residents' generosity and community spirit. "I ask that parents who have another alternative for their child this summer to give others the chance to obtain a spot, whether for one or several weeks of camp. Thank you in advance," concluded the Mayor.

Residents should bear in mind that specialized camps and outings are cancelled for the 2020 season.

For more information, visit brossard.ca/camps or call 450-923-6311 to reach Services Brossard.

– 30 –

Source: Direction des Communications
Ville de Brossard
450-923-6311